

SANTIAGO, MARZO 8 DE 1990

A mi Madre:

Madre, hoy 8 de Marzo, Día Internacional de la Mujer, te dirijo una rosa, rosa de pétalo de dolor, de pétalos de lucha, de pétalos de amistad de libertad, y por último Madre, PETALOS DE JUSTICIA.

Fuiste sacada por hombres, hijos de ~~hombres~~ ^{mujeres}, ! Qué hombres me pregunto yo!, tanto odio en sus mentes, pero tu madre, demostraste ser más fuerte, ya que sin miedo, sin temor negociaste la libertad de tus nietos, y te quedaste junto a mi padre sin saber de ambos hasta hoy.

Tu nombre, tu rostro, pasó a engrosar listas de tantos crímenes en nuestra Patria, más tarde archivada en un Poder Judicial cómplice de un General perverso que ha hecho tanto daño y que pasará a la historia ! SIN PERDON !.

Sacrificio y ~~esclavitud~~ ^{vida} de nuestro Pueblo de Chile, nada de lo que hay hoy ha sido regalado. Mujeres y hombres honestos, también despertaron a la vida, caminan junto a mi, alzan su voz y unen sus manos para saber la verdad.

Ven Madre te quiero decir, te quiero contar que las Alamedas se abren y allí renacerá nuevamente tu nombre, nombre de Mujer que jamás permite el olvido. Y entonces brotarán miles de rosas desde el suelo, que no trazarán, y entonces Madre donde quiera que estés te dejaré una rosa.

MONICA ARAYA FLORES
HIJA DE DETENIDOS DESAPARECIDOS
MARIA OLGA FLORES BARRAZA Y
BERNARDO ARAYA ZULETA

0000357-000010-000003